



Jared DeMarinis
Administrador estatal

Katherine Berry
Administradora adjunta

Michael Summers, Presidente
Jim Shalleck, Vicepresidente
Yaakov "Jake" Weissmann
Diane Butler
Victoria Jackson-Stanley

En el Mes de Concientización sobre la Violencia Doméstica recordamos la importancia de los programas de confidencialidad del votante en Maryland

ANNAPOLIS, MD (4 de octubre de 2024) -- La Junta Electoral del Estado de Maryland (SBE) nos recuerda que octubre es el Mes de Concientización sobre la Violencia Doméstica, y aprovecha para destacar dos programas estatales que permiten a los sobrevivientes de violencia doméstica a mantener la confidencialidad mientras ejercen su derecho al voto.

"Maryland tiene el compromiso de garantizar que las personas sobrevivientes de violencia doméstica puedan ejercer su derecho fundamental al voto sin miedo, y sin poner en peligro su seguridad", declaró el administrador estatal Jared DeMarinis. "A través de nuestro programa de confidencialidad, brindamos medios seguros para que los sobrevivientes de violencia doméstica puedan participar en nuestras elecciones, protegiendo al mismo tiempo su información personal. Nadie debería tener que elegir entre su seguridad y la posibilidad de hacer oír su voz en nuestra democracia, y parte de nuestro rol es asegurar que las dos cosas estén protegidas".

Los sobrevivientes de violencia doméstica pueden pedirle a su junta electoral local que se mantenga la confidencialidad de su dirección, número de teléfono y dirección de correo electrónico en su perfil de registro de elector. Para hacer este pedido, hay que completar un formulario de solicitud de confidencialidad, seleccione la categoría "Personas amenazadas" (Persons Being Threatened) y brinde la documentación justificativa que se requiera en el formulario. Los sobrevivientes de la violencia doméstica también pueden seleccionar la categoría "No revelar información personal por seguridad personal" (Nondisclosure of Personal Information for Personal Safety) y proporcionar la documentación justificativa indicada. Complete y firme el formulario, adjunte los documentos justificativos y entréguelo en la oficina electoral del condado en el que resida.

Además, la Secretaría de Estado de Maryland gestiona el Programa de Confidencialidad de Direcciones (ACP, por sus siglas en inglés), que ayuda a los sobrevivientes de amenazas, intentos o casos consumados de violencia doméstica, agresión sexual, acoso o trata de personas. La participación en el programa ACP también incluye la protección de los registros de la SBE.

La fecha límite para registrarse para votar o para actualizar la información de registro para las Elecciones Generales Presidenciales de 2024 es el 15 de octubre de 2024. Las solicitudes de registro que se envíen por correo postal deben tener matasellos hasta el 15 de octubre. Para registrarse o comprobar que su información de registro esté actualizada, puede acceder al sistema de inscripción por internet. Si no quiere registrarse por internet, puede imprimir el formulario de registro ([en inglés](#) o [en español](#)) y presentarlo en su junta electoral local.

###

Contacto: Bruce Miller, bmiller@kopublicaffairs.com, 410-916-6951
Henry Fawell, henry@campfirecomm.com, 410-212-8468